



▲ 7月19日～20日 上田市で開催された中体連県大会で中学校剣道部女子チームは団体戦で準優勝、個人戦で小島実樹さんが3位という好成績を収め、8月5日石川県羽咋市で開催された北信越大会に出場しました。



▲ 7月22日 中学生による模擬議会が役場の議場で開催され、村行政に対しての質問・提案・要望が出されました。



▲ 7月24日・31日 7月2日に発生した粒三地区の住宅火災に際し、粒三の齋藤茂さんが行った人命救助と初期消火が評価され、阿南警察署と阿南消防署より感謝状が贈呈されました。(写真は阿南消防署での贈呈の様子)

## カメラで見る村の動き ズームアップ 下條

平成20年5月から  
平成20年8月まで



▲ 6月21日～22日 小さくても輝く自治体フォーラムがコスモホールを会場に開催され、全国の町村から約350人の参加者で小規模自治体活性化への取組実践発表、課題研究、交流会が盛大に行われました。



▲ 7月13日 飯伊消防技術大会が下條村民グランド、中学校グラウンドを開催され、小型ポンプ操法の部に第五分団、ラッパ吹奏の部にラッパ班が出場し訓練の成果を発揮しました。



▲ 6月15日 村消防団総合訓練が村民グランドで行われ、小型ポンプ操法技術大会、救護班・ラッパ班技術発表が行われました。



▲ 5月9日 小学生交通安全教室が行われ、「自転車の安全な乗り方」について駐在所宮下さん、安協下條支部の皆さんより指導をうけました。



▲ 5月30日 阿南警察署・安協下條支部・下條村共同主催で、ゴミゼロ運動の啓発活動をカッセイカマンの協力を得て行いました。



▲ 6月3日 時代を象徴する様々なお父さんが表彰される『ベスト・ファーザーエイローリボン賞』の政治部門で子育て支援対策が認められ、伊藤村長が受賞しました。